



かどま パークミーティングNEWS 第1号



かどま パークミーティング って？

門真市内の全公園 166箇所を対象に、市民のみなさんとともに、「公園がどんな場所になったらいい?」「どんなふうに使いたい?」「自分たちにもできることは?」といったことを考える全4回の市民ワークショップです。

次回のかどまパークミーティングは…

第2回では各地域でのまちあるきや意見交換を通じて、各地域の公園事情を知るとともに、各地域での暮らしをもっと良くするためにどんな公園になったらよいかをテーマに話し合います。
参加ご希望の方は、下記担当課までご連絡ください。

地域ごとに開催!!

第2回から
参加もOK!

ゲーム感覚で
楽しく参加できる
内容を予定
しています!

今回だけの
参加もOK!

お住まいの
地域以外での
参加もOK!

- | | |
|---|--|
| <p>は はすはな中学校区
日時：令和3年9月18日（土）10時～
場所：中塚荘（門真市民交流会館）</p> | <p>4 第4中学校区
日時：令和3年10月9日（土）10時～
場所：千石東自治会館</p> |
| <p>2 第2中学校区
日時：令和3年9月11日（土）10時～
場所：地域高齢者交流サロン</p> | <p>5 第5中学校区
日時：令和3年9月25日（土）10時～
場所：弁天池公園管理事務所</p> |
| <p>3 第3中学校区
日時：令和3年9月23日（木祝）10時～
場所：市役所本館大会議室</p> | <p>7 第7中学校区
日時：令和3年9月12日（日）10時～
場所：門真市民プラザ</p> |

「かどまパークイノベーション」を通じて 実現を目指す公園の利活用のイメージ



門真市では、地域のニーズを踏まえ、公園に「役割」や「機能」を持たせて、さらなる市民の憩いの場となるように、公園を変えていくため、「門真市パークイノベーション計画」の策定を進めています。今後、「かどまパークミーティング」のほか、実際に公園を活用した社会実験の実施も予定しています。

担当課
問合せ
申込み

門真市まちづくり部道路公園課整備グループ
電話：06-6902-6603(平日9時～17時30分)
FAX：06-6902-1323
メール：ken05@city.kadoma.osaka.jp

門真市の公園に
関する情報は
こちら



門真市ホームページ
「公園・緑化」

第1回かどまパークミーティング開催!

来年2月までにかけて、全4回開催する「かどまパークミーティング」。その第1回を令和3年7月25日に開催しました。今回は、『かどまの公園、どんな風に使ってる?』『かどまの公園、どんな公園になったらよい?』がテーマ。NEWS第1号では、当日の様子をお伝えします。

◆かどまパークミーティング開催予定◆

第1回 令和3年7月25日
みんなが憩える、魅力あふれる門真市の公園とは?

第2回 令和3年9月～10月 ※中学校区ごとに開催
わがまちの公園はどんな公園?

第3回 令和3年11月～12月 ※中学校区ごとに開催
わがまちの公園を考えよう!

第4回 令和4年1月～2月頃
みんなが憩える、魅力あふれる公園を目指して!



宮本市長の挨拶から
スタート!

どうして『かどまパークミーティング』を開催するの？

市民の皆さんがもっと暮らしやすい門真を実現するために、公園をどのように変えていけばよいか、市民の皆さんとともに考えていきたいということ、また、弁天池公園のような大きな公園や、各地域に存在する小さな公園など、大小様々な公園が市街地の急速な拡大とともに整備されてきたことなどについて、事務局からお話させていただきました。

意見交換＜各班での共通意見＞

目的を共有したあと、中学校区ごとに6班に分かれて意見交換を行いました。地域の事情をよくご存知の地元の方、市内在勤の方、さらには大学生など、様々な立場の方が一緒に話し合いました。

まず最初のテーマ「かどまの公園、どんな風に使ってる？」については、子どもの遊び場として、地域のお祭りなどイベントの場として、ゲートボールやラジオ体操といった健康づくりの場としてなど、参加者のみなさんがそれぞれに公園を利用されていることがわかりました。また、各地域で、利用者がほとんど見られない小さな公園があるという意見もありました。

もう一つのテーマ「かどまの公園、どんな公園になったらよい？」については、家族でゆっくり過ごせる公園、地域の人や子ども同士で交流できる公園、子ども達がのびのびと遊べる公園といったイメージだけでなく、小さな公園の有効活用や使い分けに関する意見・アイデアがたくさん挙げられました。

意見交換＜各班での特徴的な意見＞

はすはな中学校区

小学校低学年の時は元町児童遊園で鬼ごっこやかくれんぼ。高学年の時は茨田公園でドローケ。

2歳の子供を遊ばせるのは、小さい公園よりも月出町中央公園が安心。

家族でゆっくり過ごしたい！

幸福町公園にトイレがあれば…

子どもの年代ごとに使い分けられる遊具、小さい子どもだけが遊べるスペースを。

第2中学校区

公園は鬼ごっこやボール遊びで使ってた。

児童遊園は遊具があって、小学校低学年くらいまでの遊び場には良い。

小さな公園は目的を明確に。利用に応じた「憩いの場」と「交流の場」。

世代間で交流できる公園

地域（校区）ごとに大きな公園、みんなが集まれる公園

第3中学校区

柳町公園は、親子で楽しめる。

栄町公園は納涼大会やラジオ体操など、地域行事でよく利用している。愛護会で手入れも。

広い公園が欲しい！

幼い子どもからお年寄りまで集まり憩える多様な公園

特別なスポーツ、グラウンドゴルフ、幼児の遊び、障がいを持った子どもたちの遊びなど、公園に特性を。

どんな風に使ってる？

どんな公園になったらよい？

第4中学校区

下馬伏南公園は老人クラブのグラウンドゴルフ利用や、子どもの遊び場。

花がたくさんある公園。希望者に管理してもらえたら。

地域の子供が少なくなっているので、子ども同士で交流できる公園。

美化活動を行うようになって、他の利用者のマナーも良くなった。

たくさんある小さな公園を利用してスタンプラリーのお祭り。他の地域の子供達と触れ合う機会にもなる。

第5中学校区

近くの公園と、広くて子供を遊ばせやすい公園の両方を使っている。弁天池公園は虫採りや散歩。

公園を使ったアートイベントを！

子どもが安心安全に遊べる公園を選ぶ。弁天池公園は広くて安心して遊べる。

チャレンジする遊び、少し危ないような遊びもできる場所を作ってはどうか。

出会い・交流の場としての公園。年配の方々だけでなく同世代の交流の場。

第7中学校区

北打越公園、東打越公園、東田町公園では地元のお祭りや盆踊りが行われている。

北打越公園では、グラウンドゴルフや野球、ソフトボール、子どものボール遊びなど、いろいろと利用されている。

『お互い様』の心で、高齢者と子ども、子どもの年齢層などで使い分けられる公園。

まずはきれいな公園に！

使い分けられる公園を各地域に設定して、いろいろなことを楽しめる公園に！

